
 

☆学校アンケートにご協力ください。 

今年度もまとめの時期となりました。保護者の皆様からご家庭でのお子さんの様子

やご意見・お考えを聞かせていただきながら、教育活動を

見つめ直していきたいと考えております。お子さまのタブ

レットにアンケートを送りました。兄弟姉妹がある場合

は、それぞれの子どもの様子をそれぞれのタブレットへ、

ご記入ください。2５日（木）締め切りです。ご協力をお

願いします。 

 

第 2 回東部中学校区学校活性化協議会が開催されました。 

12 月２1 日、第 2 回東部中学校区学校活性化協議会が開催され、漕代小学校区から

も委員として学校長とともに、地域代表として岡田賢一さん、保護者代表として村林成

一さんにご出席いただきました。 

会議では、各小学校区での協議についての報告がされ、今後の方向性として、「統合

の方向で協議を進めていく」ということが確認されました。また、具体的な事柄は、こ

れまでの各小学校区の運営委員会等の会議で出された統合案をもとに「たたき台」を作

成し、次回の東部中学校区学校活性化協議会で検討を進めていくこと、その上で全地域

住民から意見を伺う住民意見聴取会へと進めていくことが了承されました。 

協議の中では、「統合はやむを得ないと思うが、さまざまな不安がある。」という思い

が出され、その不安を払拭していくためにも、先行事例から学んでいくこと、近隣校と

の学校間交流をより深めていくことなどが意見として出されました。 

よって今後は、西黒部小学校、東黒部小学校、朝見小学校、機殿小学校、てい水小学

校、漕代小学校の 6 小学校の統合について、検討を進めていくことになります。保護

者の皆様の不安を取り払い、前向きに検討を進めていくためにも、近隣校との交流活動

や交流授業などの取り組みをさらに進めていきたいと思っています。次回の協議会に

ついても、学校だよりで報告していきます。 
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大谷翔平選手から、グローブが届く（１月１７日） 

昨日の５時間目に、臨時の全校集会を行い、大谷翔平選手から贈られたグローブと大

谷選手からのメッセージを、全校児童に紹介しました。メッセージには、「私はこのグ

ローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望ん

でいます。それは、野球こそが私が充実した人生を送る機会を与えてくれたからです。

野球しようぜ!」と書かれていました。 

児童の代表で６年生の阪井新さん、川﨑雄偉さん、山本莉緒さんがグローブを受け

てりました。そして、記念に阪井さんと川

﨑さん、がキャッチボールをしました。ほ

かの児童から「うぉ～」という感嘆の声が

あがりました。 

阪井さんは、「中学生になったら野球部

に入ろうかなと思っています。このグロー

ブをもらって、より一層その気持ちが強く

なりました。」川﨑さんは、「今はサッカーをしているけど、野球にも興味が出てきまし

た。」と、児童に使った感想を伝えていました。 

今後のグローブの使い方は、児童会役員が相談し、休み時間な

どに誰もが自由に触れられるように、T

ボール用のバットやボールと同じところ

（職員室の後方）に保管することを全校

児童に提案していました。使いたい子が、

職員室に取りに来て、自由に使えます。 

その後、各学級で子どもたちが触ったり、記念撮影をしたり

しました。５年生は「すごく軽いから、使いやすそう。」とグ

ローブをはめた感想を伝えていました。 

 

学校保健委員会にご参加ください 

日時：２月２９日（木）１３：４５～１４：３０ 

場所：図書室 

内容：学校医（宮村先生）に、健康に過ごすためにおうちで、学校で、できる

ことをお話ししていただきます。 

 対象：すべての保護者様と５・６年生児童    

  ※ご興味があり、時間の都合がつく保護者様はぜひお越しください。 

  ※駐車場や座席の準備がありますので、あらかじめ出席の方は、学校に 

お電話ください。または、お子さまを通して担任までお知らせください。 


